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Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 

Séance ordinaire du mardi 5 février 2013 à 19 h 15 

PROCÈS-VERBAL 

 

Ordre du jour 
Durée No Sujet Objet 

 1- Présence et quorum Constat 

15 min. 2- Parole au public Information 

 3- Adoption de l’ordre du jour Adoption 

 4- Adoption du procès-verbal du 29 octobre 2012 Adoption 

 5- Suivis au procès-verbal  Informations 

 6- Correspondances : 

a) 

Informations 

 

 7- Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a) Rapport du président 

b) Rapport de la directrice 

c) Reddtion de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP 

Informations 

 8- Travaux du conseil : 

a) Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école 2012-2013 

b) Convention de gestion et de réussite 

c) Compressions budgétaires 

Approbation 

Approbation 

Suivi 

 9- Affaires nouvelles : 

a) Campagne de financement 

b) Qualité de l’air 

c) Signalisation sécuritaire autour de l’école 

d) Démarche et besoins pour transferts harmonieux en mai 2013 

Information 

 10- a) De la représentante au Comité de parents de la Commission scolaire des Patriotes 

b) Mot des enseignants 

c) Mot du service de garde 

Information 

 11- Levée de l’assemblée Adoption 

 

Présences : 

Mélanie Asselin, Selma Bennani, Valéry Boucher, Brigitte Caron, Isabelle Claveau, Alain 

Croteau, Renée Fortin, Evelyne Gosselin, Nathalie Huchette, Annie Lajoie, Karina Normand,  

Sophie Panneton, Guylaine Parent, David Soucy, Marie-Pierre St-Germain, Martin Trudel. 

 
1. Présence et quorum   

La feuille des présences est signée par les membres et consignée au registre. En l’absence de 

monsieur Martin Trudel, président, madame Évelyne Gosselin ouvre la séance à 19h17 après avoir 

constaté qu’il y a quorum. 

  

 

2. Questions du public 
Aucun public. 

 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Evelyne Gosselin fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Annie Lajoie et appuyée par 

madame Mélanie Asselin. À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 014 
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4. Adoption du procès-verbal du 29 octobre 2012 

L’adoption du procès-verbal du 29 octobre est proposée par madame Selma Bennani et 

appuyée par madame Valéry Boucher, tel que présenté. 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 015 

 

 

5. Suivis au procès-verbal : 

Aucun suivi. 

 

 

6. Correspondances : 

Aucune correspondance. 

 

 

7. Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a. Rapport du président 

Le président est absent. 

 

b. Rapport de la directrice 

Les points sont à l’ordre du jour. 

 

c. Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP 

Les points sont à l’ordre du jour. 

 

 

8. Travaux du conseil : 

a. Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école 2012-2013 

Madame Gosselin répond aux questions des membres. 

L’approbation du plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école 2012-

2013 et son protocole d’intervention est proposée par madame Sophie Panneton et 

appuyée par madame Karina Normand. 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 016 

 

b. Convention de gestion et de réussite 

Madame Gosselin répond aux questions des membres. 

Il est proposé par madame Marie-Pierre St-Germain et appuyé par madame Brigitte 

Caron d’approuver le projet de Convention de gestion et réussite éducative exclusion faite 

des objectifs mesurables. 

Résolution CÉ12/13 - 017 

 

c. Compressions budgétaires 

Madame Évelyne Gosselin nous informe qu’une compression budgétaire de 16 488 $ 

affectera le budget de l’école. Une partie sera prise dans le surplus école et une autre dans 

le surplus du service de garde. 
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9. Affaires nouvelles : 

a. Campagne de financement 

Madame Gosselin nous informe qu’un montant de plus ou moins 6 000$ a été amassé et 

que l’OPP se propose d’envoyer un sondage aux parents relatif aux campagnes de 

financement. Des discussions sur le processus et les besoins ont cours. 

 

b. Qualité de l’air 

Madame Gosselin nous explique qu’elle a fait parvenir la note interne sur la qualité de 

l’air à l’intérieur des bâtiments en réponse à une question d’un membre. 

 

c. Signalisation sécuritaire autour de l’école 

Un miroir a été installé à la sortie du stationnement du pavillon Desrochers. Ce dossier se 

poursuivra suite à la réfection de la rue Provencher. Madame Nathalie Huchette nous 

mentionne également qu’une nouvelle traverse piétonnière et des panneaux indicateurs 

seront installés à la sortie du stationnement des employés devant le pavillon Hertel. 

 

d. Démarche et besoins pour transferts harmonieux en mai 2013 

L’OPP doit nous présenter quelques pistes pour améliorer le transfert des élèves. Madame 

Caron, déléguée au Comité de parents, propose qu’une réunion soit offerte aux parents 

des élèves du degré transféré. Elle nous informe que M. Sasseville a vraiment très bien 

expliqué aux membres l’intégration de l’ancienneté à la Politique de la CS. Madame 

Gosselin s’informera auprès de M. Sasseville sur le sujet. 

 

 

10. Rapports : 

a. De la représentante au Comité de parents de la CSP 

Madame Brigitte Caron nous fait le résumé de la réunion. 

 

b. Mot des enseignants 

Projet d’un club de lecture sur l’heure du dîner. Madame Nathalie Huchette, directrice-

adjointe, nous fait le compte rendu du marathon de lecture. 

 

c. Mot du service de garde 

Madame Annie Lajoie, responsable du service de garde, informe les membres que les 

critères pour les journées pédagogiques seront reconduits. 

 

 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets ayant été épuisés, madame Évelyne Gosselin propose d’adopter la levée de 

l’assemblée à 21h10.  Appuyé par mesdames Valéry Boucher et Annie Lajoie. À 

l’unanimité. 

 

 

 

 

Martin Trudel Évelyne Gosselin Renée Fortin 

Président Directrice Secrétaire 


